

LA FIDĒLITĒ

l'attachement et le retour au pays

la résistance huguenote
et les maquis

cœur fidèle

ici, on est plus libre

en Ardèche
les hommes
et les femmes
sont
fortement attachés
à leur territoire
et le protègent

la lutte
avec les éléments
et le relief

le souci des ressources,
une relation harmonieuse
avec les espaces naturels

la persévérance et la ténacité

se contenir pour
un développement maîtrisé

des estivants
fidèles
pèlerinages

le refus des modèles trop dominants,
trop centralistes
l'opposition aux gaz de schistes

attractivité
coup de cœur **adhésion**